

# Les initiations gratuites au golf de Mérignies courent jusqu'au 15 avril

## MÉRIGNIES.

Jusqu'au 15 avril, Mérignies Golf ouvre ses portes et propose au grand public de découvrir, par le biais d'un atelier, les bases de ce sport aux multiples bienfaits. Une occasion aussi de se promener sur les chemins qui ceignent le green.

« L'initiation gratuite dure 1 heure pour la pratique et une demi-heure pour la théorie. Seul, en famille, ou entre amis avec un maximum de 8 participants par créneau », sou-

ligne Béatrice Gaulier, chargée de communication. « Cette animation est réservée aux personnes n'ayant jamais fait d'initiation au golf. C'est également un bon moment en toute simplicité et en confiance encadré par un professionnel de la discipline, diplômé d'État ». On rappellera que la pratique du golf permet notamment de travailler son endurance, de tonifier son corps et développer sa capacité de concentration. C'est une véritable mise au vert, un bol

d'oxygène qui s'offre à chaque parcours

Le golf de Mérignies propose 27 trous, avec 3 parcours de 9 trous. Depuis son ouverture, la volonté du club est d'offrir une qualité optimale de terrain, d'accueil, d'enseignement et de restauration, tout en étant ouvert à tous et en plaçant le développement durable au cœur de sa stratégie d'entreprise. ■ F. G. (CLP)

Renseignements et inscriptions sur le site [merigniesgolf.com/portes-ouvertes](http://merigniesgolf.com/portes-ouvertes)



Une activité de plein air qui permet de tonifier son corps et de développer sa capacité de concentration.